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ゴクローサン 

皆様、日頃は格別のご愛顧を賜りまして誠にありがとうございます。 

心より感謝を申し上げます。 

 

安全運転をする、ということはとても大事なことですが、これでは具体的な行動になりにく

い側面があります。 

 

そこで目的の精度をより上げて、事故を起こさない運転をする、と弊社はしています。 

そうすることで、具体的な行動パターンに取り組むことができます。 

 

       スピード控えめ  車間時間 4秒 

交差点左右確認  巻き込み注意 

後退時後方確認 

                                           

こうして弊社の安全規則 5か条は創られました。   

目的の精度をより高めることにより、具体的な行動になりました。 

 

英会話などもそうで、英語を話せるようになる、という目的だと、なかなかうまく上達しませ

ん。そこで、旅行で必要なことだけ話せる、趣味のことは話せる、など目的を絞ることで 

不必要なことを除外できるようになります。 

 

具体的な行動がわかれば、寄り道が少なくて済むのだと思います。 

できるようになってから、次のステージに進むことがいいと考えています。 
 

竹原 和行 

                                      



    

 

 

  

組織変更のお知らせ 

下記の通り、本社役員並びに金沢営業所の人事を変更し、発表させて頂きます。 

 

記 

竹原運輸株式会社 

代表取締役 社長    竹原 正和 

取締役 副社長      竹原 和行 （新任） ３月 13日付 

専務取締役      池上 則和 （新任） ３月 13日付 

取締役        大𣘺 哲夫 

取締役 事業本部長   景山 恒司 （新任） ３月 22日付 

 

竹原運輸株式会社 金沢営業所 

金沢営業所 所長    南  浩一 （新任） ３月 13日付 

 

以上の陣容にて経営幹部一同、 

粉骨砕身にて社業発展の為に、精励努力して参ります。 

何卒引き続きご指導ご鞭撻を賜りますよう伏してお願い申し上げます。 

 

社長 竹原 正和      

 



 

  
 年を重ねるという事は、思い出を重ねるという事だと最近感じるようになりました。 

若い頃は、若さ故にがむしゃらに突っ走って、沢山の先輩方から日々鬼のようなお叱りを

受けていたように思いますが、同時に色々な事を教えてもらい、また多くの出会いに恵ま

れてきました。 

仕事も遊びも何をするにも、いつも本気だったように思います。 

そうやって思い出を積み重ねてきました。 

それぞれの年代でそれぞれの楽しさや良さがあり、年を重ねるごとに経験値が上がって

行く事にも少々の誇りを感じていました。 
  

以前、年を重ねるというのは、山登りと似ていて、登れば登るほど息切れはしますが、 

視野は益々広くなると、何かの記事で読んだことをフッと思い出しました。 
  

還暦を過ぎた今、息切ればかりで若い時には考えもしなかった何かしら疲れを感じるよ

うになり、そろそろ自分が経験したこと、学んだ事を若い世代に引き継ぎ、徐々に人生を

軽くしていく年代になったのだと最近感じるようになりました。 
 

自分らしく素敵に年を重ねていきたいと思う今日この頃です。 

 

大橋 哲夫 

 

                                          

             

                 

 

 

 

 

                             



 

 

  

 2月中旬、寒中真っ只中。甥の結婚式の為、東京に行ってきました。 

 何年振りの東京なのか記憶も辿れないほど行っていませんでした。初めての北陸新幹

線では東京までの時短に驚きました。「東京って近いんだ」と思うほどです。東海道新幹

線には幾度となく乗車しており、停車駅も景色もなんとなく記憶にありましたが、福井から

東京へ長野経由ってこと自体、どうなの？って感じでした。トンネルが多く景色はあまり印

象に残りませんでしたが、長野を出ると次は大宮で停車しました。すると思ってもみなかっ

た富士山がスッキリ、くっきりと車窓に広がり驚きました。 

 冬の北陸とは天候が真逆で雲一つない快晴とは正にこのことなんだと感じました。次の

上野で下車して歩いて 10 分ほどで式場に着きました。平日の 10 時。どこからこれだけ

の人が集まるんだろうと思うくらいの人波です。そして東京の人は歩くのが早い！人の流

れを変えるような足取りで「お上りさんご一行」はようやくホテルの控室に。 

 

 ここで なぞなぞ です。 

 「日本で一番高いところにある駅はどこでしょう？」 答えは最後に書きます。 

 

 15 階くらいだったと思いますが控室に入ると正面には大きな窓。そして窓の目の前にス

カイツリー。初めて見ました。634ｍってそうも高くないんだな。私の第一印象です。「お上

りさんご一行」はそれがスカイツリーだと気づいていない様子。後で事実を知らされて皆、

写真撮ってました（笑） 

 結婚式は人前結婚式と言って新郎新婦が全てプロデュースした今まで経験したことの

ない新しいプログラムで、味気ない半分、最新の技術に圧倒されること半分で、さながら

飲み会の延長戦のような和気あいあいとしたゆっくり時間が流れたような心温まる結婚

式と披露宴でした。 

 式場を出て宿泊するホテルまで徒歩 10分。東京の人はゆっくり歩かせてくれません。平

日の夕刻、どこからこれだけの人が集まるんだろう。人波は夜遅くになっても途絶えません

でした。 

 新郎新婦はゆっくり時間を都会の友人にプレゼントしていたのかもしれません。 

 都会の波にのまれることなく二人で力を合わせてどんな時も笑顔で過ごしてほしいと上

野の繁華街で焼酎片手に煮込みと焼き鳥を頬張る「お上りさんご一行」でした。 

 ちなみに「お上りさんご一行」は私を含めて 11名でした。        

          

 答え 「東京駅」  東京に向かう電車は全て上り 東京発は全て下り だからです 

 

池上 則和 

 

 

 

 

 



  

日増しに暖かさを感じる今日このごろいかがお過ごしでしょうか。 

県内では新幹線高架や駅がほぼ完成していて風景も変わってしまいました、2024 年の

春に北陸新幹線が敦賀市まで延伸開業すると、東京駅から福井駅や敦賀駅まで乗り換

えなしで行けるようになり便利になります、福井から大阪や名古屋までの移動は、現在、大

阪―敦賀―金沢間は在来線特急のサンダーバードと、名古屋―敦賀―金沢間はしらさぎ

がありますが、延伸後は敦賀―金沢間の特急が廃止になってしまうため、敦賀での乗り換

えが必要となり不便になってしまいます、この先乗り換えなしで行く事が出来るのは、北陸

新幹線全線開業予定の 2046年、と言う事は今年 2023年なので 23年後・・・⁈(*_*; 

とりあえず来年春開業したら早々福井駅から乗車して 

東京駅まで行こうと思ってます。 

 越 邦治                     

 

   

 田畑に残っていた雪もすっかりなくなり、日中はコートなしで大丈夫なぐらいに温かい陽気

になってきました。 

今、巷ではWBC（ワールドベースボールクラシック）の話題で持ち切りです。大谷選手の動向

はもちろん、新たな選手が注目をあびるなど大いに盛り上がっています。昨年はサッカーワー

ルドカップで日本中が熱狂しました。 

野球、サッカーは日本の2大人気スポーツですが、そのルール、やり方については大変大きな

違いがあります。野球のルールはかなり細かく決められており、にわかファンには分かりにくい

内容も多いようです。また、攻撃、守備が明確に分かれており、選手もその役割が決まってい

ます。それに対しサッカーのルールで分かりにくいのはオフサイドくらいで、要は手を使わずに

相手のゴールに入れるということだけです。また、選手は守備、攻撃両方をやります。 

野球はアメリカが発祥で、サッカーはイギリス発祥と言われています。おそらくその国民性が

大きく関係しているように思います。アメリカ人は事細かにルールを作り、人それぞれについて

役割分担することで目的を達成する気質であり、一方イギリス人は大枠を決めるものの、あと

は各人がそれぞれに関わって目的を達成していくということなのかと思います。 

野球は北米、アジアで広まったのに対し、サッカーはヨーロッパ、南米中心に広がっていったこ

とも無関係ではないように思います。日本人はその両方とも素直に受け入れる気質だと思い

ます。いろんな文化、考え方を吸収して独自の文化を形作っていくのだと思います。 

私も日本人気質の良き伝統を受け継いでいろんなものを素直にとらえて吸収できるように心

がけたいと思います。 

景山恒司 

                                                                 

 



 

 

 

   

いつもお世話になりありがとうございます。 

日差しが日一日と暖かくなるころ、桜前線やお花見の話題が多く聞かれます。 

4 年ぶりに宴会等を解禁した公園で場所取りをしている若手社員の映像を見た時

には、「きっとよき仲間の居る会社にお勤めなのだろう」と想像しました。 

花といえば桜をイメージする人は少なくないと思いますが、日本人には馴染み深く春

の訪れを実感できることもあって人々の心を魅了しているのでしょう。 

桜を食べてそれ自体が美味しいとは感じませんが、桜餅や花の塩漬けが添えられた

料理等春の恵みとして必要以上に食べたくなってしまいます。 

春は生活環境に変化が起きやすく、体調を崩しやすいとも言われているようです。 

食べ過ぎ注意は勿論ですが、体調管理や体力作りをすることで 

心にゆとりを持たせて春を楽しみたいと思います。 

 

辻川 伸吾 

                         

                                      

 

 

                            

  お取引各社様には大変お世話になっております。  感謝の日々です。 

早いものです。つい最近正月を迎えたはずなのに、もう 3月半ばです。 

娘二人は私の時代には無かった『進級旅行』とやらに。    

とても楽しそうです。   親は大変ですが・・・。 

暖かくなると、私はよくあてもなく車を走らせて遠出するのが大好きです。知らない道を

道路標識だけ頼りに気になる土地迄、 というのが私の単独ドライブなのです。 

妻の自家用車にも娘の自家用車にも最新のナビが搭載されています。 

お陰様で私の自家用車にナビはありません。スマホのナビ機能は便利ですが。  

でも不便な事こそ面白い。そんな時代が来てますよ、今。 

追記：毎回「どこ行ってたの！！」と妻に𠮟られます。 

【過去の単独ドライブ  :  一部ご紹介】 

・下道で行く能登半島一周の旅 ： 能登棚田と見附島見れました・・・・帰宅は深夜 

・下道で行く下呂温泉山道を迷いながら ： GSなくてガス欠ピンチ、途中で五平餅 

・下道で行く深夜発、南紀白浜 ： 京都友人宅寄り道、結果綺麗な日の出を拝めました 

次回は・・・(^^)/。                                         

 

白﨑 直樹 

 

 

 

 



 

 

  

お世話になっております。 

 

仕事中に 

電話をかけたり、かかってきたり・・ 

そんな場面は多くみられると思いますが、 

 

その中で避けては通れない「保留問題」について今回お話します。 

 

まず、人は保留してからの待ち時間が「11秒」を過ぎると 

イライラしてくるといわれています。 

 

不思議なことに電話がかかってくるときはだいたい集中して 

色々なところからかかってくるもので、 

なかなか 11秒以内にすべての電話の受け答えをすることは難しいと思います。 

 

しかし、保留をした際は 

11秒を過ぎる前にいったん電話を取って具体的に数字を出して待ち時間を 

提示してみるなど工夫をするといいかもしれません。 

 

また、インターネットの世界では「8秒ルール」というものも存在するようです。 

クリックしてから 8秒以内に情報を見ることができなければ 

人はイライラしてくるという話だそうですが、 

 

私自身も何事も 

「秒」単位でスピーディに動けるよう頑張りたいです！ 

 

中野 夏海                                           

                                                   

                                                 



 

 
いつも大変お世話になっております。 

日に日に暖かくなり、出掛けるのが楽しみな季節になってきました。 

 

今回は、この時期やっかいな【花粉症】についてです。 

対策やお薬は年々更新されていると思いますが、 

東洋医学では花粉症がある人は、体を守るバリア機能が弱っていると考えるようで 

外界からの刺激を跳ね返すことが苦手な方に多くみられ、 

そのバリア機能に関係するのが胃腸と肺！ なので、胃腸を元気にする為に、 

甘いもの・辛いもの・脂っこいもの・味の濃いもの・冷たいものを控えめに… 

また、肺は乾燥を嫌うみたいです。 

 

花粉の時期になってからケアしようと思っても 

なかなか難しいので、 

普段から意識して過ごしたいですね！ 

 

 笠島 弘江 

                       

                       

     
 

皆様、はじめまして。 

２月に入社しました事務の足田と申します。 
 

社長をはじめ事務所の皆さん、ドライバーさんたちも優しくて愉快な方が多く 

とても素敵な環境でお仕事ができることに日々感謝しています。 

私事務経験者ではあるものの、運送・車両関係は初めての職種になります。 

お取引先様のお名前はもちろん、配送先の地名など・・・ 

初めて見聞きする地名が多く、日々奮闘しています。 

毎日覚えることが多く大変ではありますが、充実した毎日を送っています。 

 

これからもっと経験を積んで、貢献できるよう頑張ります。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

足田 翔子                                                

        

 

とても素敵な環境でお仕事ができること

に日々感謝しています。 


